

学校だより



5月

さざんか



令和6年5月1日(水)

NO. 2

柏市立柏第六小学校

<おかげさまで創立61年目が元気よくスタートしました>

校長 草刈 俊晴

令和6年度の学校教育目標は

「認め合う仲間、創り出す力、挑戦する心の育成～支えあう明日～」

重点目標は「主体的に考え、行動できる力の育成」を今年度も掲げ、特に学習面・生活面において主体的に考え行動できるような「場の設定」を意識した活動や研修に力を入れてまいります。

1年生は、入学から3週間が過ぎました。当初は、毎朝訪れる6年生のお兄さん・お姉さんのお手伝いのおかげで、順調に、学校生活に慣れていました。今では学校生活にも慣れ始め、4月18日より給食も始まり、給食の準備もかなり早くなって、元気にもりもりと食事をする姿が増えてきました。

6年生は最高学年として1年生のお手伝いをしています。雨の日は傘のたたみ方まで一緒に面倒を見ています。さすがの心配りですね。



☆☆☆桜満開の入学式☆☆☆☆☆

ピカピカの新入生97名が4月11日(木)に目を輝かせて登校しました。体育館では、魔法の3つの言葉「おはようございます」「ありがとうございます」「ごめんなさい」の話をしましたが、元気に魔法の言葉を返してくれた1年生、姿勢を崩すことなく話を聞く姿も素晴らしいです。入学式の会場となった体育館や教室は、前日に、6年生が初仕事として掃除や花の苗などをきれいに飾り、心を込めて準備をしてくれたものです。翌12日に全校児童が揃い活気のある新学期が全校体制で始まりました。進級したお兄さん・お姉さんは、早速、新しくなった教科書を開き学習に取り組み、学級目標を決めたり、係活動や委員会活動等の自分の役割を積極的に決めたりと順調にスタートを切ることができました。☆☆☆☆☆



<授業参観・教育課程説明会・学級懇談会への参加ありがとうございました>

4月26日(金)に行われました授業参観いかがだったでしょうか。子どもたちは、いつも以上に頑張っているように感じられました。これも参観いただきました保護者の皆様の温かい視線のおかげだと感じています。学年によって取り組みも変化していくと思いますが、成長段階に沿って、我々学校職員が子どもたちの頑張りを認め、褒め、自信へつなぐことができますよう今後も取り組んで参ります。お気づきの点等、学級懇談会で頂戴しましたご意見を大切にして全職員で取り組んで参りたいと思います。今後とも、保護者・地域・学校が一体となって子どもたちの成長のために邁進して参りたいと思います。ご協力の程よろしくお願ひします。



今月の目標 【安全な生活をしよう】

重点目標
・廊下歩行強化月間（階段の上り下り）
・遊具の安全な使い方
・安全な避難の仕方、交通安全



※今月は、今年度最初の避難訓練があります。教室での1次避難(自分の身を自分で守る)や避難経路の確認等を行います。

※昨年度もお願いしましたが、ぬいぐるみの形をしたような筆箱を使用している児童が見られます。学習に集中できるようデザインのシンプルな筆箱(箱型筒型等)の使用を推奨しています。ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

【5月の予定】 ※保健関係の予定は、保健だよりでもご確認してください。

【行事予定は sigfy にて添付した PDF データで
ご確認下さい】

【6月の主な予定】

【行事予定は sigfy にて添付した PDF
データでご確認下さい】



【7月の主な予定】

【行事予定は sigfy にて添付した PDF
データでご確認下さい】

【令和6年度 PTA 総会決議案 web アンケートにご協力を】

- ・学校連絡システム(sigfy)でもご連絡した通り、令和6年度 PTA 総会決議案 web アンケートを行っております。
学校連絡システム(sigfy)に添付した URL から5月7日(火)までにご回答ください。ご協力のほどよろしく
お願いいたします。

【放課後の校庭の使い方】

- ・自転車が西門周辺に乱雑に駐輪されていることがあります。駐輪場を以下のようにします。
 - 西門側は入って左側(「駐輪場」と記載した赤コーンを2つ置いてあります)に並べて駐輪。
 - 東門側は体育館の連絡通路の職員用の駐輪場の左側に並べて駐輪。上記に場所に駐輪するように学校でも指導しますので、各御家庭でもお声掛けをお願い致します。
※学校行事等では、駐輪場をその都度ご指示いたします。
- ・パンザマスト後も校庭やバスケットコートで遊んでいる児童が時々見られます。学校でも指導しておりますが、
パンザマスト(5月中は17:30)が聞こえたら、まっすぐ帰宅するよう、各御家庭でもお声掛けをお願い致します。

【連休中を安全に】

ゴールデンウィークの後半、4連休がひかえております。それぞれのご家庭でもいろいろと計画を立てられていることと
思います。有意義な連休にするためにも、ご家庭で下記のことについて話し合い、ご確認をお願いします。

- 外出する時は、「だれと」「どこへ」「何をしに」「何時まで」を言っておく。
- パンザマスト(17:30)が聞こえたら、まっすぐ帰宅する。
- 道路への飛び出しや、車の直前・直後の横断はしない。
- 自転車の二人乗り、並列走行、危険な乗り方はしない。
子どもの自転車による事故が大変多いです。加害者にならないように気をつけたいです。
- 人通りの少ない道は通らない。
- 公園等での一人遊びはしない。
- 崖や物が山積みになっている所や工事現場などの近くでは遊ばない。



